

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Bripka Indra Permana Aktif Sosialisasi Keamanan Melalui Door To Door System di Desa Gunung Bentang

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 10, 2024 - 09:48



Bripka Indra Permana  
-7°28

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Bripka Indra Permana Aktif Sosialisasi Keamanan Melalui Door To Door System di Desa Gunung Bentang*

Sagaranten, Sukabumi - Dalam upaya intensif meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung pada Kamis, 9 Mei 2024, di Kp. Sirnajaya, RT.06/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini, mendapatkan sambutan positif dari warga setempat. Bripka Indra Permana, selama kunjungan dari rumah ke rumah, memberikan berbagai himbauan penting yang bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bripka Indra adalah mengajak warga untuk proaktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Dia juga menekankan pentingnya komunikasi yang efektif antara warga dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan informasi atau peristiwa yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

Selain itu, Bripka Indra juga menyarankan agar warga meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Sebagai upaya preventif, Bripka Indra mengingatkan para orang tua agar memastikan anak-anaknya sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari, guna menghindari potensi terlibat dalam kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, mendemonstrasikan komitmen kepolisian dalam membangun dialog yang konstruktif dengan masyarakat. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menegaskan bahwa kegiatan seperti DDS adalah bentuk dedikasi polisi dalam mengamankan dan menyatu dengan masyarakat, serta mengoptimalkan peran Bhabinkamtibmas sebagai konsultan solutif di tingkat desa.